

《 フォトジェニック
な一枚を! 》

青の絶景に逢いに...

ネモフィラまもなく満開

国営ひたち海浜公園の「みはらしの丘」では、現在、ネモフィラが7分咲きとなり、まもなく満開を迎えます。今年は3月からの暖かさの影響で、例年より10日ほど早く見頃となりました。何も遮るものが無い、青空とつながるような丘一面のネモフィラが作り出す青の絶景は、ここでしか見られません。インスタ映えする絶景を、世界中に拡散してみませんか？



撮影/2018年4月12日

◆現在7分咲き、14日頃にも満開を迎えそう

今年度は、例年よりも気温の高い状況が続いている為、開花が早まりました。現在7分咲きで、14日頃にも満開を迎える予想です。また、丘のふもとの「みはらしの里」では、ナノハナが見頃となりました。青いネモフィラとの色のコントラストを楽しめます。

◆青い澄んだ瞳のような美しい花色が魅力

北アメリカ原産の一年草。瑠璃色の花で、葉の形が唐草模様に似ているため、和名を「瑠璃唐草(るりからくさ)」といいます。英名は赤ちゃんの澄んだ瞳を意味する「バイビーブルーアイズ」。属名の「ネモフィラ」はギリシャ語の「ネモス(小森)」と「フィレオ(愛する)」が合わさった言葉。森林の周辺に自生していることに由来します。

場所:みはらしの丘 植栽面積:約3.5ha 本数:約450万本

品種:インシグニスブルー ムラサキ科(旧ハゼリソウ科)ネモフィラ属の一年草

◆青の絶景を作り出しているのは、地道な作業の積み重ね

ネモフィラの生育中には雑草が至る所に蔓延してくるので、丘全面の雑草を手作業で取り除きます。また、生育の悪い箇所には補植を行うなど、毎年、地道な作業によって壮大な絶景が造られています。



ナノハナも見頃 (2018年4月12日撮影)



手作業で雑草を取り除く (2018年4月4日撮影)

Information

4/14(土)から「常陸のおみやげ市場」
がオープンします!

Hitachi Seaside Park. PRESS RELEASE

公園公式SNSもご覧ください



お問い合わせ 国営ひたち海浜公園 ひたち公園管理センター 広報係 尾澤・田代
TEL:029-265-9001(報道関係者の方は029-265-9004・9005迄) FAX:029-265-9339
〒312-0012 茨城県ひたちなか市馬渡字大沼 605-4 <http://www.hitachikaihin.jp>